

Erweiterung Mehrfamilienhaus Bergstrasse 233, Meilen

Bei der Liegenschaft Bergstrasse 233 handelt es sich ursprünglich um ein altes, als Dreifamilien-Reiheneinfamilienhaus erbautes Rebbauernhaus.

Da das Rebbauernhaus im kommunalen Inventar der schutzwürdigen Gebäude aufgeführt ist, liessen die Baubehörde und der Gemeinderat Meilen im Rahmen des baurechtlichen Verfahrens zur Abklärung der denkmalpflegerischen Aspekte ein Gutachten erstellen. Da der Anbau neben dem bestehenden Gebäude auf fünf Seiten im Steilhang unterirdisch erfolgte, waren umfangreiche Sicherungs- und Aushubarbeiten sowie Grundwasser- und Abdichtungsarbeiten am Gebäude erforderlich.

Die Umgebung des Anbaus mit dem gedeckten Sitzplatz wurde mit Natursteinmauern und Natursteinplätzen harmonisch in den bestehenden Garten integriert.

Bauherrschaft: Privat
Planung: 2012
Bauzeit: 2012-2013
Baukosten: keine Angaben

